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Résumé

Cet article se propose d'étudier la ségrégation urbaine dans I'agglomération de Constantine, phénoméne qui concerne
particulierement les cités informelles en dur. Des études montrent que le phénomeéne n'est pas prét de s'atténuer, malgré les
efforts consentis par I'Etat afin d'intégrer ces cités dans la ville. Aujourd'hui encore, ses habitants continuent de subir le
manque d'équipements et de services de base, tels que le transport et la couverture sanitaire entre autres. Par ce papier, nous
avons voulu mesurer le degré de ségrégation dans trois cités, en s'appuyant sur un ensemble d'indicateurs urbains sociaux et
économiques. L'idée est de montrer la relation entre le statut juridique illégale de ces cités et la marginalisation urbaine.

Mots clés : marginalisation urbaine, habitat informel en dur, pratiques spatiales, intégration urbaine, Constantine.

Summary

This article aims to study urban segregation in the agglomeration of Constantine. phenomenon issue that particularly
affects the informal cities on hard. Studies show that the phenomenon is not ready to fade, despite efforts by the State to
incorporate these cities within the city. Today, its inhabitants continue to suffer the lack of basic equipments and services,
such as transportation and health coverage among others. For this paper, we wanted to measure the degree of segregation in
three cities, based on a set of social and economic urban indicators. The idea is to show the relationship between the illegal
status of these cities and urban marginalization.

Keywords : Urban marginalization, informal settlements in hard, spatial practices, urban integration, Constantine.
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